



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	47	23/11/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS



**BICICLO.** Jaime Baltierra, diputado del Partido del Trabajo, expresó que la estrategia de seguridad del Gobierno Federal no sólo se centra en la Guardia Nacional o en la contención y combate de los grupos delictivos, sino que también va de la mano de acciones de bienestar, educación, economía, entre

otras. Recordó que la ampliación de las fuerzas militares en actividades de seguridad pública ayudará a que la GN consolide su estructura, capacidad e implementación territorial. Además, indicó que, en la actualidad, no existen cuerpos policiacos confiables y capaces de combatir la delincuencia a nivel municipal.